

*Des offrandes florales de Raúl
Castro et Diaz-Canel à Juan
Almeida pour l'anniversaire de sa
mort*



Troisième Front, Santiago de Cuba, 11 septembre (RHC) Des offrandes florales du Général d'Armée Raúl Castro et de Miguel Diaz-Canel, Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et Président de la République, ont été déposées sur la tombe du commandant de la révolution Juan Almeida Bosque, 12 ans après sa mort.

Au cours de la cérémonie, au mausolée du Troisième Front Oriental, monument qui perpétue la mémoire des héros et des martyrs du IIIe front oriental Mario Muñoz Monroy, sur la colline La Esperanza, une offrande florale a également été placée au nom du Président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, Esteban Lazo, et une autre au nom du peuple cubain.

Le commandant de la révolution et vice-premier ministre Ramiro Valdés Menéndez, ainsi que Lázaro Expósito, premier secrétaire du PCC dans la province; Beatriz Johnson, gouverneure, et d'autres autorités militaires, étaient à la tête de la pose de fleurs sur la dalle couvrant les restes de l'inoubliable Commandant artiste, chef fondateur du IIIe Front Oriental Mario Muñoz Monroy.



Ils ont également placé des roses rouges et blanches en hommage aux parents du héros, dans la tombe qui est très proche de celle du fils bien-aimé et rebelle.

La Lupe, œuvre de l'auteur du commandant Almeida (1927-2009), fut interprétée devant les personnes présentes par le troubadour montagnard Gerardo Fandiño.

Au nom de tous les Cubains, la mémoire du fort révolutionnaire dont la dépouille mortelle a été déposée, à sa demande, en ce lieu historique, le 15 septembre 2009, aux côtés de ses courageux compagnons de guerre.

Lors de la lutte contre la dictature de Fulgencio Batista (1956-1958), les forces de guérilla s'étendirent sur près de six mille kilomètres carrés et, dans cet effort, le général d'armée Raúl Castro affirma : "Almeida accompli, avec sa loyauté proverbiale, son efficacité et son esprit de sacrifice, la mission de Fidel (Castro) de créer le IIIe Front puis de resserrer le siège de Santiago de Cuba".



Au cœur de la Sierra Maestra, la municipalité qui honore la vie et l'œuvre d'Almeida présente une œuvre intégrale de la Révolution, avec de nombreuses installations de santé, éducation, électrification de communautés de sa géographie complexe, réalisation de la récolte de café et d'autres réalisations au profit des montagnes.

Aujourd'hui, de sa hauteur, le mausolée du IIIe front oriental, où reposent les dépouilles mortelles du commandant Almeida, avec d'autres combattants de la Révolution cubaine, regarde le devenir des habitants, considéré comme une consommation et un résumé de l'œuvre pour laquelle ces hommes ont donné leur vie.

(Source:ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/269891-des-offrandes-florales-de-raul-castro-et-diaz-canel-a-juan-almeida-pour-lanniversaire-de-sa-mort>



Radio Habana Cuba